

Programm mit dem Ziel vorgelegen haben, beide Hauptplätze Alexandrias nach einem einheitlichen Konzept neu zu ordnen, d. h. beide gleichermaßen von einem Obelisken beherrschen zu lassen, der eine von einem Dorn gekrönte Kugel als Spitze trug – vermutlich um jeweils als Zeiger einer monumentalen Sonnenuhr zu dienen. Weshalb dann Maximus auf sein Vorhaben auf dem Stadtforum doch verzichtete, darüber kann man nur spekulieren. Aber es wäre nicht abwegig zu vermuten, daß die Stadtgemeinde, die für eine solche Anlage auf dem Stadtforum die Kosten wohl selbst hätte aufbringen müssen, das Ansinnen des Präfekten mit dem Argument ablehnte, daß auf dem neuen Forum der Stadt bereits eine solche Anlage existiert.